

Universidad del sureste

Campus Comitán

Medicina Humana

Brayan Velázquez Hernández

Grupo: "B"

Segundo semestre

Reportes de lectura

Antropología Médica

Terapia de encarnizamiento
medico.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Broder Ubezoer Hernandez

el tema que oficialmente preocupa mas
en nuestra sociedad en relacion
con las enfermedades irreversibles o
terminales el dia de la extirpacion
activa, en donde se da una situacion medic
mas Patient + motivo de sufrimiento
inserio por el parent es la
llamada distancia situacion contigua
a la extirpacion + consiste en la
situacion, en la aplicacion no suficiente
Justificada en ciertos pacientes
de tratamiento que esperan su calidad
de vida mas que la propia extirpacion
no es extraño por la distancia sea
una de las razones por la que se solicita
la extirpacion activa + por ello
merece una situacion, muy rigurosa-
mente, analizada en este sentido
organismos que la que por ello mere
una consideracion seria + rigurosamente
analizada en este sentido al
real academico que pretende evitar
todas las sociedades de reflexion
El llamado encarnizamiento terapeutico
es una expresion coloidal popularizada por
los medios de comunicacion social.
en los lenguajes romances que toda
la manera por la que aunque expresa
el termino nos academico de
distancia, por un indice de obtencion del
proyecto como lo mas que el encarnizamiento
terapeutico implica como intencionalidad
a por lo menos conciencia.

La alimentación sexual
+ los ritos de paso.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

14/06/22

Prada Velasco Hernandez

Los pacientes con una prótesis ingresa en unidades de cuidados que son objetivos de especial atención por los valores siguientes. Los productos internacionales son los que habíamos recibido más pacientes por parte de la familia del paciente. Pero a pesar de todo es recomendable tener un intento de solución son espacios más especialmente para tener eficacia y evitar grandes lesiones y que oportunamente podamos recuperar de situaciones prevenibles. Prevenir las caídas más de los caídas es algo que no solo depende con buena educación recuperaciones totales o parciales después de un traumatismo crónico que de las cuerdas vocales de recuperación de las consecuencias de las conductas de las familias donde por ello se de la necesidad de competencia profesional creamos conjuntamente formular unos principios fundamentales de la que se derivan actitudes y conductas más en consonancia con el pacto correcto de la profesión médica. No todos los tratamientos que prolongan la vida biológicos resultan necesariamente beneficiosos por el paciente en beneficio. No todos los tratamientos en el proceso patológico el médico debe de cumplir siempre.

Aproximación crítica a los políticos públicos en salud

Brixton, Veracruz, Hernández
06/07/22

En México la invasión conquistó la usurpación del territorio por españoles significó pocos años de ferrea explotación colonialista + la interrupción de una reproducción comunitaria biológica + sociocultural de los pobladores originarios locales con los nuevos residentes europeos + otros oclentes africanos + asiáticos el colonialismo extremo + luego el intento de ser como resultado de un modelo subordinación política + social. A comienzos de los pueblos indígenas + los descendientes de otros grupos culturales el poder quedó al servicio de la mano de la explotación en nuevo panorama sin embargo a la vez surgió un resqueamiento + eurocentrismo desde mediados del sig. XIX que permitió la identificación con el resto con la nacionalidad integrada con el sentido de mestizo con la llegada por consiguiente a mediados del siglo XX surgió la preocupación.

El fue objeto de política del exanteprobación del Porfiriato en el ámbito indígena con muy escasas acciones directas con la terminación de los hechos durante el gobierno que se caracterizó por el inicio de una política.

la antropología de la muerte.

Blatán Velázquez Hernández

el estudio de la muerte siempre ha dado un lugar a la antropología de sus inicios la relación entre hombres dioses y espíritus se entendió inicialmente desde el plano de los saberes materiales en la relación que existe en el mundo en el que vivimos y el que se encuentra más allá de los estellos de esta forma entendida que el hombre no en vida es el que se encuentra también el proceso de su muerte.

el estudio de la muerte puede situarse en tres grandes periodos uno de ellos comprende los desarrollos y teorías de la evolución de fines del siglo XX e inicios del siglo XXI por tanto de la experiencia teórica del estado realismo - Levi - Strauss a un fin del siglo pasado el segundo periodo de la muerte es un proceso sobre natural que real. que en su libro Primitive

Tylor. sostiene que la muerte es un fenómeno que explica los conceptos más importantes desde más tarde.

Freud entendiera que la muerte no es un fenómeno de los fenómenos del espíritu sino más bien que el proceso de compensación de la muerte cuando se hace visible en primera persona en un texto.

Freud sostiene que cuando la muerte se nos es ajena el sentido de inevitableidad nos permite entender.

Bibliografía

1. ADnimalsfree. (s/f). Adnimalsfree.org. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <http://adnimalsfree.org/por-que-los-animales>
2. Alonso, L. (s/f). Sociedades primates. Investigación y Ciencia. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <https://www.investigacionyciencia.es/revistas/mente-y-cerebro/evolucion-del-pensamiento-575/sociedades-primates-11069>
3. Ángel, D. R., Silva, A. J., & Más, U. (s/f). Medicina tradicional. Gob.mx. Recuperado el 1 de julio de 2022, de http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf
4. Austin, A. L. (s/f). Textos de medicina náhuatl. Unam.mx. Recuperado el 1 de julio de 2022, de http://www.historicas.unam.mx/publicaciones/publicadigital/libros/textos/153_04_01_Introduccion.pdf
5. Brown, C. (2017, febrero 16). El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. National geographic. https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi_11175/4
6. Cernadas, C. C. (s/f). El poder de los símbolos. Magia, enfermedad y acto médico. Org.ar. Recuperado el 1 de julio de 2022, de https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias_attachs/47/documentos/10386_2006.3.087-93.%20Articulo.pdf
7. Duche Pérez, A. B. (s/f). NOTAS BREVES La antropología de la muerte: Autores, enfoques y períodos. Redalyc.org. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf>
8. Frisancho Velarde, Ó., & Cultura Andina Prehispánica Estaba Íntimamente, L. (s/f). Artículo histórico Concepción mágico-religiosa de la Medicina en la América Prehispánica. Org.pe. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <http://www.scielo.org.pe/pdf/amp/v29n2/a13v29n2.pdf>
9. Leguizamón, M., & Carlos, J. (2006). SALUD-ENFERMEDAD Y CUERPO-MENTE EN LA MEDICINA AYURVÉDICA DE LA INDIA Y EN LA BIOMEDICINA CONTEMPORÁNEA. Antipoda. Revista de Antropología y Arqueología, 3, 91–121. http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1900-54072006000200006
10. Moreno-Altamirano, L., En, D., & Laura, D. (s/f). Reflexiones sobre el trayecto salud-padecimiento-enfermedad-atención: una mirada socioantropológica. Medigraphic.com. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <https://www.medigraphic.com/pdfs/salpubmex/sal-2007/sal071i.pdf>
11. Pardo, A. (s/f). EL ORIGEN DE LA VIDA Y LA EVOLUCIÓN DE LAS ESPECIES: CIENCIA E INTERPRETACIONES [THE ORIGIN OF LIFE AND THE EVOLUTION OF THE SPECIES: SCIENCE AND INTERPRETATIONS]. Unav.edu. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <https://www.unav.edu/documents/6709261/2bc95535-e768-47f2-9fb4-9934187a0f26>
12. Querts Méndez, O., Orozco Hechavarría, O., Montoya Rivera, J., Beltrán Moret, M., & Caballero Herrera, M. Y. (2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. Medisan, 17(10), 7021–7030. http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014
13. Resumen, N. R. O., Medicina, A. M., Pedro, P., & Entralgo, L. (s/f). La antropología médica de Pedro Laín Entralgo: historia y teoría The medical anthropology of Pedro Laín Entralgo: history and theory. Dendramedica.es. Recuperado el 1 de julio de 2022, de http://www.dendramedica.es/revista/v7n2/La_antropologia_medica_de_Pedro_Lain_Entralgo._Historia_y_teoría.pdf
14. Reyna, J. M., Salcido, M. R. E., & Arredondo, A. P. (2013). Análisis del ciclo vital de la estructura familiar y sus principales problemas en algunas familias mexicanas. Alternativas en psicología, 17(28), 73–91. http://pepsic.bvsalud.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1405-339X2013000100007

15. Roberto I. Ramírez García / José Manuel Segovia Coronel. (s/f). Origen y evolución del ser humano. Unam.mx. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <http://www.comoves.unam.mx/numeros/articulo/32/origen-y-evolucion-del-ser-humano>
16. Saldaña, S. (2020, enero 29). Medicina tradicional en Mexico: entre pseudociencia, magia, cultura y charlatanería. Com.mx; Xataka México. <https://www.xataka.com.mx/medicina-y-salud/mal-ojo-tronada-angina-empacho-padecimientos-oficiales-mexico-charlataneria-medicina-tradicional>
17. Serrano, S. (2003, octubre 1). Proceso de hominización y lenguaje. Revista Método. <https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>
18. Terapéutica, O., & Sabrafen, J. S. (s/f). Samfyc.es. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <https://www.samfyc.es/pdf/GdTbio/201027.pdf>
19. Unamuno, F., Holguín, A., Martín-Fiorino, V., & Holguín, D. A. (s/f). 8 / 32 THE CONCEPT OF INTERHUMAN ENCOUNTER IN PEDRO LAÍN ENTRALGO: A NECESSARY REFLECTION EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN ENTRALGO: UNA REFLEXIÓN NECESARIA. Revistaorbis.org. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <http://www.revistaorbis.org/pdf/43/art2.pdf>
- a. UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MÉXICO FACULTAD DE MEDICINA ANTROPOLOGÍA MÉDICA Enfermedades tradicionales: culturales (susto, empacho, mal de ojo, caída de mollera, disentería y anginas, conceptos de la dualidad frío-caliente autor: Inés Aímme Iturbide Pardiñas. (s/f). Uaemex.mx. Recuperado el 1 de julio de 2022, de http://ri.uaemex.mx/bitstream/handle/20.500.11799/70225/secme-6768_1.pdf?sequence=1
20. Urióstegui-Flores, A. (2015). Síndromes de filiación cultural atendidos por médicos tradicionales. Revista de salud pública (Bogotá, Colombia), 17(2), 277–288. <https://doi.org/10.15446/rsap.v17n2.42243>
21. (S/f-a). Mgyfsemg.org. Recuperado el 1 de julio de 2022, de http://www.mgyfsemg.org/medicinageneral/revista_70/pdf/31_36.pdf
22. (S/f-b). Paho.org. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <http://bvspers.paho.org/texcom/cd048358/procesos.pdf>
23. (S/f-c). Medigraphic.com. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <https://www.medigraphic.com/pdfs/imss/im-2009/im093a.pdf>
24. (S/f-d). Saludpublica.mx. Recuperado el 1 de julio de 2022, de <https://saludpublica.mx/index.php/spm/article/view/5768/6395>
25. (S/f-e). Org.mx. Recuperado el 1 de julio de 2022, de http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S018539292014000100003